

ACTO DE CONSTITUCIÓN DEL CONSEJO TERRITORIAL DE LA SIERRA

Fecha: 4 de noviembre de 2015

**Lugar: Salón de Plenos (La Ermita) del Ayuntamiento
de Ubrique**

Hora: 18:00 h.

ASISTENTES AL ACTO:

D^a Elena Amaya León, Diputada Delegada de Sociedad de la Información y Video, en representación de D. Juan Carlos Ruiz Boix, Vicepresidente 1º Delegado del Área de Coordinación Política de la Excma. Diputación Provincial de Cádiz

D^a Isabel Gómez García, Alcaldesa de Ubrique.

Sr. Don Juan Benítez Ordóñez, Jefe del Servicio de Participación Ciudadana de la Excma. Diputación Provincial de Cádiz.

D^a María Estudillo González, Técnica del Servicio de Participación Ciudadana de la Excma. Diputación Provincial de Cádiz

D^a M^a Luisa Ulibarri Sancho, Administrativa del Servicio de Participación Ciudadana de la Excma. Diputación Provincial de Cádiz

Guión del Acto:

Palabras de bienvenida y apertura del acto por parte de D^a Isabel Gómez García, Alcaldesa Presidenta del Excmo. del Ayuntamiento de Ubrique, dando la bienvenida a los asistentes y las gracias por haber elegido su localidad para la constitución del nuevo Consejo Territorial de la Sierra, haciendo una pequeña reseña sobre la historia del Salón de Pleno La Ermita.

Saludo de bienvenida de la Sra. Diputada Delegada de Sociedad de la Información y Video, D^a Elena Amaya León excusando a D. Juan Carlos Ruiz Boix, Vicepresidente 1^o del Área de Coordinación Política-Diputado de Participación Ciudadana de la Excma. Diputación Provincial de Cádiz, así como agradeciendo la asistencia a este acto de constitución y por el compromiso con vuestros municipios al formar parte como miembro de este órgano de participación que es el Consejo Territorial, haciendo una pequeña trayectoria sobre la creación de los Consejos Territoriales y comentado que suponen un compromiso del Equipo de Gobierno de la Diputación de Cádiz por hacer de este un organismo más transparente y participativo para que la voz de los ciudadanos y sus propuestas lleguen a quienes tienen que tomar decisiones.

Sin más, da la palabra a Juan Benítez Ordóñez, Jefe del Servicio de Participación Ciudadana de la Diputación de Cádiz, que da las gracias a la Alcaldesa de Ubrique por la acogida en su pueblo para hacer posible que este acto se lleve a cabo, así como a todos los asistentes, nombrándolos uno a uno para tener constancia de su asistencia y para dar por renovador y constituido el Consejo.

AYUNTAMIENTOS ASISTENTES:

Alcalá del Valle

Representante político:

Sr. Don Juan Jesús Pérez Naranjo
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Sr. Don Fabián Fernández Barriga
Asociación Senderismo El Castellón

Algar

Representante político:

D^a Pilar Vázquez Luna
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Sr. Don José Enrique Such Lloret
Presidente Club de Pesca "Majaceite"

Algodonales

Representante político:

Sr. Don Jesús Carretero Cortés
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

D^a Antonia Atienza Rivera
Asociación de Mujeres Beatriz de Miranda

Arcos de la Frontera

Representante político:

D^a Saray Soria García
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Benaocaz

Representante político:

D^a Nieves Caro Jiménez
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Sr. Don Oscar Fassa Galán
Asociación Peña Toro y Maroma

Bornos

Representante político:

Sr. Don Raúl Sánchez Sánchez
Concejal de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Francisca España Labrador
Asociación de Vecinos La Paz Barriada Manuel Soto

El Bosque

Representante político:

D^a Pilar García Carrasco
Alcaldesa

Representante de la Asociación

M^a Teresa Soriano Conde
Cáritas Parroquial Ntra. Sra. de Guadalupe

El Gastor

Representante político:

D^a Raquel Torreño García
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Grazalema

Representante político:

D^a Lorena Gil Flores
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Sr. Don Gabriel Campuzano González

Olvera

Representante político:

Sr. Don Ramón Núñez Núñez
Concejal de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Prado del Rey

Representante político:

Sr. Don Juan A. Fernández González
Concejal de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Setenil

Representante político:

D^a Lorena Romero Linares
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

D^a M^a José Parra Lobato

Ubrique

Representante político:

D^a Trinidad Jaén López
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Sr. Don Manuel Sierra Lara
Federación de Asociaciones de Vecinos 88 Ubrique Sierra

Villaluenga

Representante político:

Sr. Don Alfonso C. Moscoso González (Asiste Ana Belén Piña Moscoso)
Alcalde

Representante de la Asociación

Bernabé Barea del Valle
Sociedad Recreativa

Zahara de la Sierra

Representante político:

D^a M^a Asunción Benítez Caballero
Concejala de Participación Ciudadana

Representante de la Asociación

Sr. Don Antonio Jiménez Rodríguez

A continuación el jefe de Servicio de Participación Ciudadana de la Diputación de Cádiz, hace un resumen explicando lo que son los Consejos Territoriales desde la aprobación definitiva del Reglamento Provincial de Participación Ciudadana, comentando que es un órgano de participación donde se intenta que los vecinos y los políticos vayan de la mano, reuniéndose el mismo una vez al trimestre y donde cada representante recaba las propuestas o sugerencias que se llevan al Consejo y éste a su vez las envía a Diputación

Explica cómo van a ser elegidos los cargos de Presidente/a y Secretario/a, siendo voluntario presentarse. La votación, si los asistentes no proponen otra fórmula, sería la de mano alzada. A continuación se presentan para el cargo de Presidente/a Raúl Sánchez Sánchez, Concejal de de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Bornos y Saray Soria García, Concejala de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Arcos de la Frontera. La Concejala de Algar propone que como no conocen a los candidatos que se presenten, siendo la primera en presentarse la Concejala de Arcos, poniéndose tanto ella como el Ayuntamiento de Arcos a disposición del Consejo, haciendo una pequeña reseña del trabajo que están llevando a cabo y los motivos por el que desea trabajar para este Consejo. Igualmente hace su presentación el Concejal de Bornos comentando que personalmente a él la política le ha dado mucho gracias a la Participación Ciudadana y se presenta para enriquecerse y con mucha ilusión para llevar muchas propuestas en beneficio de la Sierra.

El Jefe del Servicio de Participación Ciudadana, propone que la votación sea a mano alzada, comentando que en la constitución del anterior Consejo en Algar se acordó que el que quede en segundo lugar sea el vicepresidente/a, Se acuerda a mano alza, quedando la votación:

Saray Soria García, Concejala de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Arcos.....	14 votos
Raúl Sánchez Sánchez, Concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Bornos.....	7 votos

Por lo tanto sale elegida Presidenta del Consejo Territorial de la Sierra, Saray Soria García y Vicepresidente Raúl Sánchez Sánchez.

A continuación se sigue para la elección de Secretario/a del Consejo, presentándose Francisca España Labrador de la Asociación de Vecinos La Paz de Bornos, siendo la única que se presenta y proponiendo ella de colaboradora de dicha Secretaría a Rosario Garrido Sánchez, Técnica de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Arcos de la

Frontera. Por lo que sale elegida Secretaria del Consejo **Francisca España Labrador.**

Una vez constituido el Consejo se pasa al punto de ruegos y preguntas, donde la Secretaria del Consejo propone a la Diputada que haga lo posible para que el Consejo se tenga en cuenta tanto en los temas económicos como que las propuestas se resuelvan y se den respuestas al respecto. Propone hacer actos de convivencia con los vecinos para que estos expongan sus conocimientos o experiencias.

La Diputada comenta que se está trabajando para poner en marcha el portal de transparencia a disposición de los municipios y que con esta herramienta no hará falta esperar a que se reúna el Consejo para tener una respuesta rápida de las propuestas ya que con el mismo se tendrá contacto directo con la Diputación.

La representante de la Asociación de El Bosque comenta que las propuestas de la última reunión del Consejo anterior no entraron a trámite por lo que propone que se vuelva a llevar en el próximo

El Jefe del Servicio de Participación Ciudadana, comenta que las reuniones de los Consejos son itinerantes y que la próxima tocaba en Grazalema, por lo tanto se acuerda que la próxima reunión será antes de 30 de noviembre y en Grazalema.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 19,30 h. del día señalado.